

Paris 22 Janvier 1960

Mon cher Ami,

J'ai besoin de débayer le terrain devant moi pour mes trop nombreuses évolutions de cette année et je dois préparer le plus de copie possible pour l'Anthropologie. Je vous prie de vouloir bien m'indiquer les titres des travaux que vous comptez analyser suivant votre promesse dernière.

Vous m'avez annoncé des comptes rendus que je n'ai pas eues. Il est indispensable que je sache ce que vos comptes font pour éviter les doubles emplois. J'étais fait une analyse de Rollins sur les fonds de cubans de Villepin - J'ai eue le vote de décrire le mien. Il faudrait que parent fait le croquis le mois possible. Il suffira pour cela que vos vœux bien me précisent, tout simplement, mon intention n'étant nullement de contraindre votre choix.

Je vous ai adressé une brochure archéologique sur le Portugal pensant qu'il vous serait agréable de l'avoir et de la présenter à nos lecteurs. Si vous ne désirez pas vos charges recevoir le mien. Vous ne m'avez rien fait sur le Bulletin. J'ai des autres forcibles. Dois-je vous les envoyer? Je les crois fort intéressants.

Si je ne reçois pas de réponse à cette lettre d'ici quelques jours je serai forcé de venir les héler! une fois de plus que vous ne vous rappellez plus vos promesses

Très cordialement à vous

M.